

Gérald **Conti**, à Nyon;
Stéphanie **Conti** et Gaël, au Mont-sur-Lausanne;
Sophie **Conti**, à Morges;
Oscar **Spitznagel**, à Courgenay;
Jean-François et Carline **Spitznagel-Weber**, à Porrentruy et famille;
Jean-Paul et Jasmin **Spitznagel-Frost**, à Birsfelden et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Marianne CONTI-SPITZNAGEL

leur très chère épouse, maman, fille, sœur, belle-sœur, tante, nièce,
marraine, filleule, cousine, parente et amie, enlevée à l'affection des siens, le
18 juillet 2016.

Un hommage lui sera rendu en l'église de la Colombière à Nyon, le vendredi
22 juillet, à 14 h 30.

Un grand merci à tout le personnel de la Clinique Cecil, à Lausanne pour
la qualité de ses soins et son accompagnement.

Domicile de la famille: Gérald Conti, La Levratte 34, 1260 **Nyon**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.